

ce qui, au prix fixé de \$0.60, représente une somme totale de \$23,773.80.

4.—Soumis les rapports du Département en Loi et des Experts, recommandant le règlement de certaines réclamations.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le règlement desdites réclamations comme suit, à même le Fonds de Réserve:

9629. Emile Bergeron, — accident de voiture	\$38.50
9411. Dr. Léon Prévost, — services professionnels . .	25.00
9641. Evangéliste Sabourin, — accident de travail . .	17.55
9642. A. Chartrand, — accident de travail	5.45

5.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$50,319.59, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

6.—(27580) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Gilbert Bickley d'occuper le lot No cad. 3,615, subd. 27 et 28 du quartier Emard, situé sur la rue Jogues, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois, charbon, etc.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

7.—(27579) Soumise une communication de M. Marinus Desmarès, demandant l'autorisation de vendre de la bière de tempérance dans l'Île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

8.—8.—(25574) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant d'accepter la démission du pompier Frank Peters, à compter du 9 juin 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter ladite démission.

9.—(26377) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, déclarant qu'il n'est pas à propos de donner suite aux suggestions de M. H. A. Hutchins, au sujet du trottoir de la rue de Lorimier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer M. Hutchins en conséquence.

10.—(27584) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$46,398, pour le pavage en asphalte des rues suivantes:

Crédit à voter	
Rue Cartier, de Mont-Royal à Masson	\$26,125
Rue St-Jérôme, de Papineau à Parc de Lorimier . .	20,273
	\$46,398

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

11.—(27587) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la construction de trottoirs permanents, sur les rues suivantes:

which, at the price agreed upon to wit \$0.60 forms a total sum of \$23,773.80.

4.—Submitted report from the Law Department and the Experts, recommending that certain claims be settled.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To settle said claims as follows, ex-Reserve Fund:

9629. Emile Bergeron, — vehicle accident	\$38.50
9411. Dr. Léon Prévost, — professional services . .	25.00
9641. Evangéliste Sabourin, — labor accident	17.55
9642. A. Chartrand, — labor accident	5.45

5.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$50,139.59, as per certified list.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

6.—(27580) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Gilbert Bickley be allowed to store, and sell wood, coal, etc., on cad. lot No. 3615, subd. 27 and 28, Emard Ward, Jogues street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant said permit.

7.—(27579) Submitted a communication from Mr. Marinus Desmarès, asking for authorization to sell temperance beer in St. Helen's Island.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks for a report.

8.—(25574) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that the resignation of fireman Frank Peters be accepted the same to date from the 9th June 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To accept said resignation.

9.—(26377) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, stating that it is not advisable to give effect to the suggestions made by Mr. H. A. Hutchins, in connection with the sidewalk on de Lorimier avenue.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and that Mr. Hutchins be informed accordingly.

10.—(27584) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$46,398 be voted for paving with asphalt, the following streets:

	Approp. to be voted
Cartier street, from Mont Royal to Masson	\$26,125
St. Jérôme street, from Papineau to de Lorimier Park	20,273
	\$46,398

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sum be voted for the above purposes.

11.—(27587) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that permanent sidewalks be laid in the following streets: